

IED EN LATINOAMÉRICA SUBE 7,1% IMPULSADA POR LA MINERÍA Y DATA CENTERS



Foto: Rockwell Automation

La Inversión Extranjera Directa (IED) en la región aumentó considerablemente en 2024, impulsada por nuevos proyectos mineros y el desarrollo de data centers. En Automation Fair 2025, Rockwell Automation analizó cómo estas tendencias están acelerando la adopción de tecnologías de automatización avanzada.

América Latina atraviesa un repunte en la inversión de capital industrial impulsado por el desarrollo de nueva infraestructura minera, el crecimiento de data centers de gran escala y la adopción de tecnologías avanzadas de procesamiento de datos. De hecho, según cifras de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), los flujos de IED hacia la región alcanzaron US\$188.962 millones en 2024, lo que representa un aumento de 7,1% respecto al año anterior.